

BESCHLUSSVORLAGE

- öffentlich -

A.10/627/2024

STADT **SCHWABACH**



Die Goldschlägerstadt.

Sachvortragende/r	Amt / Geschäftszeichen
Oberbürgermeister Peter Reiß	Amt für Personal und Organisation

Sachbearbeiter/in: Marion Dörschner

Anfragen und Anregungen

Beratungsfolge	Termin	Status	Beschlussart
Stadtrat	23.02.2024	öffentlich	Kenntnisnahme

Herr Weyh

Er hat Post von der Telekom bekommen und es wurde mitgeteilt, dass sich der Glasfaserausbau bis 2025 verzögern wird. Dabei waren die Stadtteile Forsthoof und Uigenau priorisiert. Da stellt sich die Frage, wie lange es dann in den anderen Stadtteilen dauern wird. Es sollte da mal Licht ins Dunkel gebracht werden.

Werden im Rahmen der Baumaßnahmen dann Leerrohre in die Straßen eingebracht?

Herr Oberbürgermeister Reiß

Wird den aktuellen Sachstand in Erfahrung bringen.

Herr Stadtkämmerer Spahic

Der Ausbau sollte, ab Markierungsverfahren, innerhalb von drei Jahren erfolgt sein. Für einige Teile des Stadtgebietes ist dies schwierig einzuhalten. Vor allem bleiben die Kapazitäten für den Tiefbau hinter dem Bedarf zurück. Man müsste sich die einzelnen Straßenzüge genauer ansehen.

Herr Hack

Die Telekom hat mit dem Ausbau geworben und ihn veranlasst zur Telekom zu wechseln. Jetzt wird er vertröstet und hätte auch noch bei seinem alten Anbieter bleiben können. Das ist keine schöne Vorgehensweise von Seiten der Telekom.

Herr Dr. Hoffmann

Dies ist nicht nur für Privatleute ein Problem, sondern vor allem für Unternehmen. Die sind darauf angewiesen und außerdem Steuerzahler der Stadt Schwabach. Es sollte etwas Druck auf die Telekom ausgeübt werden.

Herr Stadtbaurat Kerckhoff

Wird den Sachverhalt der Verlegung von Glasfaserleitungen bzw. Leerrohre bis Montag klären.

Anmerkung Herr Stadtbaurat Kerckhoff am 01.03.24

Die Verlegung der Glasfaserleitungen in der Friedrich-Linkh-Straße erfolgt im Zuge des Straßenbaus ab dem 28. Februar.